

## Communiqué de presse

Paris, le 5 février 2019

### **Théâtre National Populaire de Villeurbanne**

Le Syndeac a pris note avec satisfaction de la décision ministérielle de prolonger l'appel à candidature pour le recrutement du directeur ou de la directrice du Théâtre National Populaire de Villeurbanne. La difficulté à constituer une liste courte paritaire est par ailleurs révélatrice des dysfonctionnements que le Syndeac a pointés dans sa contribution sur l'égalité entre les hommes et les femmes dans le secteur de la culture et de la création artistique. Il attire l'attention du Ministre sur la nécessité de définir en amont le nombre de candidats qui seront retenus dans le cadre de cette liste, élément qui devrait figurer dans l'appel à candidature. Il demande également à ce que les candidatures féminines qui seront encouragées par cette décision, soient mieux accompagnées dans leur parcours professionnel ; cette logique doit prévaloir également dans d'autres circonstances, pour les candidat.e.s qu'ils soient homme ou femme.

Contact Presse :  
Marie-Pierre Bayle  
Tél. 01 44 53 72 30